

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil yang telah dikemukakan berupa hasil data yang telah diperoleh melalui video-video *Playlist Fawaid* dari *Fawaid 1* sampai 12, maka dapat disimpulkan yaitu: Kesimpulan dari analisis *Framing* pada seluruh playlist "*Fawaid 1-12*" di *channel* Youtube Kadam Sidik menyoroti pentingnya pemahaman ajaran Islam dalam konteks kehidupan sehari-hari, seperti aqidah, taubat, bimbingan bagi pemuda, kasih sayang terhadap teman yang murtad, pemahaman tentang *gender*, keabsahan pengetahuan melalui Sanad, menjaga kewajiban salat, menghindari ghibah, dan menjauhi prasangka buruk terhadap sesama. Selain itu, ditekankan juga pentingnya meningkatkan minat baca dan bimbingan dari guru yang terpercaya dalam pembelajaran agama. Analisis *Framing* menunjukkan upaya dalam menyampaikan pesan-pesan agama Islam dari berbagai sudut pandang dan konteks, dengan penekanan pada pemahaman aqidah yang benar, menjaga hubungan baik dengan Allah dan sesama, menjaga kewajiban agama, dan mendorong perilaku yang sesuai dengan ajaran Islam di tengah perkembangan zaman yang terus berubah.

B. Rekomendasi

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan, beberapa saran yang dapat diberikan untuk pengembangan konten Kadam Sidik *Playlist Fawaid* 1-12 adalah sebagai berikut:

1. Pengembangan Konten: Terus mengembangkan konten dengan mengeksplorasi berbagai topik yang relevan dengan pemahaman dan kehidupan umat Islam saat ini.
2. Evaluasi Dampak *Framing*: Melakukan evaluasi lebih lanjut terhadap dampak *Framing* yang digunakan terhadap pemahaman dan sikap audiens terkait isu-isu yang dibahas.
3. Bagi pembaca, hendaknya tidak hanya sekedar membaca sebagai waktu luang, namun dipelajari dan ditelaah nilai-nilai apa saja yang terkandung di dalamnya. Jika terdapat nilai-nilai yang baik atau ajakan kepada jalan yang baik dan benar maka dapat diikuti dan dipraktikkan dalam kehidupan nyata. Dan media Youtube tersebut bisa dilihat berulang-ulang.

Dengan menerapkan saran-saran di atas, diharapkan Kadam Sidik dapat terus mengembangkan dan meningkatkan pengaruh positif dari konten-konten Youtube-nya dalam membentuk pemahaman dan sikap audiens terhadap isu-isu moral dan religius.